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江田島市教育委員会会議録 

 

令和２年４月 13 日（月）令和２年第６回教育委員会会議臨時会を江田島市教育委員会教育

長室において開催しました。 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

  開会   午後     １時 00分 

  閉会   午後      １時 24分 

 

２ 出 席 者 （５名） 

教 育 長            小野藤   訓 

教育長職務代理者         三 島 雅 司 

委   員            樋 上 美由紀 

委   員            柳 川 政 憲 

委   員            泊 野 仁 美 

 

３ 出席説明員 

  教 育 次 長           小 栗   賢 

  学校教育課長           山 近   宏 

  生涯学習課長           松 岡 弘 倫 

  学校給食共同調理場総括場長      福 岡   洋   

大柿自然環境体験学習交流館長   西 原 直 久 

 

４ 傍 聴 人   

  な し 

 

５ 議事日程 

（１）会議録署名委員の指名 

（２）報告第４号 新型コロナウイルス感染症対策のため江田島市立学校における一斉臨時

休業について 

（３）その他 

 

６ 議事の大要 

  ○ 教育長 

    ただ今から，第６回江田島市教育委員会会議臨時会を開会します。 
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ただ今の出席者は５名です。定足数に達しておりますので，これから本日の会議を開

きます。 

本日の議事日程は，あらかじめお手元に配布したとおりでございます。 

  

○  教育長 

日程第１，「会議録署名委員の指名」は，会議規則第１５条第２項の規定により，あら

かじめ署名委員の順番を決めていますので，今回は，柳川委員にお願い致します。 

 

○ 教育長 

日程第２，報告第３号「新型コロナウイルス感染症対策のため江田島市立学校におけ 

る一斉臨時休業について」を報告します。 

お手元の，「新型コロナウイルス感染症対策のため江田島市立学校における一斉臨時 

休業について」と言う通知文をお願いします。 

４月６日（月）に，江田島市でも新型コロナウイルス感染症の患者が確認されました。

その後，市長や校長会長などとも協議をし，市内の感染状況や県内市町の感染者数が増

加している状況を踏まえ，感染リスクの回避と市民の不安解消を図るという観点から，

令和２年４月 15日（水）から令和２年５月６日（木）までを臨時休業とする措置を行い

ます。 

詳細につきましては，教育次長をして，説明申し上げます。 

 

○ 教育次長 

臨時休業期間につきましては，４月 15日（水）から５月６日（木）までで，実質の休 

業日は，日祝日を除いて，12日間でございます。 

なお，臨時休業期間中は，感染の拡大を防止するための措置であるという趣旨を踏まえ， 

・１つ，児童生徒が自分で学習内容を選択・計画・実行し，振り返ることができるよう

にすること。 

・１つ，児童生徒に対して，臨時休業期間中については，不要不急の外出を避け，基

本的に自宅で過ごすこと。 

・１つ，臨時休業期間中の部活動は，行わないこと。 

を，留意点として挙げております。 

また，どうしても，自宅等で過ごすことが難しい児童については，放課後児童クラブ 

等の受入体制を整えます。受け入れ態勢については，次のとおりです。 

・１つ，受入れの対象は，保護者が労働等により，昼間家庭にいない児童とする。 

・１つ，月曜日から金曜日までの午前８時から午後６時まで開所する。 

・１つ，各児童クラブまでの往復は，各家庭で対応する。 
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・１つ，一日利用させる場合は，弁当を持参させる。 

・１つ，新規の申込は，４月 15日（水）から受け付け開始する。（月額利用料は３千

円）また，傷害保険の対応に２週間かかり，その間無保険となりますが，利用はでき

る。 

なお，新型コロナウイルス感染症については，日々状況が変化しているため，今後も 

必要に応じて追加的な措置を実施する場合があります。 

と言う内容の文書を，本日午前 10時に臨時の校長会を開催し，発出しております。 

以上で，説明を終わります。 

 

○ 教育長 

以上で，報告を終わります。 

何か質問や意見等はございませんか。 

                                

○ 三島委員 

学校給食の中止に係る通知を発出する予定はありますか。 

 

○ 総括場長 

  はい。予定しています。江能分級にも，給食が 15 日から無しということを通知しま

す。 

 

○ 柳川委員 

  放課後児童クラブは大丈夫ですか。 

 

○ 教育長 

  県の教育委員会から連絡があり，ほとんどの市町が 15 日から休校をするという情報

を得ていますので，総合的に考えて江田島市も足並みを揃えることといたしました。 

 

○ 生涯学習課長 

  放課後児童クラブの受付は，随時行っておりますので，15日から休校でも，受け入れ

は大丈夫です。 

 

○ 教育次長 

  早く休校にするべきだという保護者も多く，外に出したくないということで，放課後

児童クラブを利用する家庭は，少ないかもしれません。今回のように急なことだと，最

初の数日間は利用する人がいるかもしれませんが，もしも，放課後児童クラブで対応で
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きないようなら，空き教室で先生に見てもらうなど，柔軟な対応をしたいと思います。 

  前回は，それほど人数は増えなかったようです。 

 

○ 生涯学習課長 

前回，新規で来られたのは江田島市全体で 14人でした。 

 

○ 教育長 

必要があれば，学校と連携してください。 

 

○ 生涯学習課長 

前回，利用者数としては，通常時より少なかったです。平均 20～30人少ない状態でし

た。 

 

○ 柳川委員 

手洗いやうがい等の徹底をしてもらいたいです。 

 

○ 三島委員 

広島市は週 1回登校日を設けているようですが，江田島市はどうするのですか。学習

面の対応はどうしますか。 

 

○ 教育次長 

小学校は 2回ほど登校日を設ける予定ですが，学校規模に応じて対応します。学校判

断により，時差登校をしたり，学年により日にちを変えたりします。また，小規模校だ

と家庭訪問を行う学校もあります。 

                          

○ 教育長 

子ども達が家庭学習を計画的に行えるようにすること，また，その状況確認をするこ 

とを指示します。 

 

○ 教育次長 

保護者の声をよく聴いて，できることは対応するようにいたします。 

 

○ 樋上委員 

今まで，長期休暇中に，学習面含めて出てきた課題はどんなことですか。 
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○ 学校教育課長 

一つには，学習課題の与え方ですが，学校にはしっかり学習課題を用意するよう指示

しています。前年度の未指導部分があれば，まずはそこから始めるようにと。 

また，学校がないことによるストレスを抱え，自傷行為をしてしまった児童生徒が，

若干名ですがいるのではないかという情報がございました。この点については，保護者

としっかり連携するよう，助言いたしました。 

今年度から，学校連携のため，学校をまわっていただいている先生もいますが，特に

問題なく,子ども達は楽しそうに登校していると伺っています。また，中学校も良いスタ

ートを切っていると聞いています。 

 

○ 三島委員 

各施設の閉鎖はするのですか。 

 

○ 教育次長 

市長との協議によります。市長部局にも施設はあるので，時期を連携していきます。 

 

○ 樋上委員 

さとうみ科学館はどうするのですか。 

 

○ さとうみ科学館長 

基本的に来館者が少なくなっております。みんな自粛しているようです。休校期間中

の学校のある時間帯に子ども達だけで来館があった場合には，家にいるよう促します。 

観察会等は延期，または中止の対応となります。 

これまでは，放課後児童クラブなどに直接出向き，直接指導をしていましたが，今後

は，間接的に何らかの支援をしていきたいと考えています。例えば，物作りの映像の提

供等を検討しています。 

 

○ 教育長 

他に質問やご意見がありますか。 

以上で，本日の会議に付された審議事項は，全て終了いたしました。 

 

 

  次の教育委員会会議は令和２年４月 20日（月）午前 10時 00分から教育委員会会議室で

開催します。 

以上で閉会します。 
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    江田島市教育委員会会議規則の規定により，ここに署名する。 

  

 

      江田島市教育長 

 

 

      署 名 委 員 


